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Freie und Hansestadt Hamburg
Bezirksversammlung Harburg

Anfrage gem. § 27 BezVG

CDU-Fraktion /  Frommann, Lars /  Tim-
mann, Robert /  Fischer-Pinz, Brit-Meike
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21-3391
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Beratungsfolge
Gremium Datum

Anfrage CDU betr. Nachnutzung Schafstall

Sachverhalt:

Ende diesen Jahres läuft der Pachtvertrag des derzeitigen Schäfers der Heidschnuckenherde in 
der Fischbeker Heide mit der Behörde aus.

Vor diesem Hintergrund wird die Behörde um die Beantwortung folgender Fragen gebe-
ten:

1.  Warum gibt es bis jetzt noch keine offizielle Mitteilung der Behörde an die Bezirksversamm-
lung?

2. Wann wurde der Pachtvertrag gekündigt? Durch wen wurde er gekündigt?

3. Was sind die Gründe für die Kündigung?

4.  Wurden seitens der Behörde schon Gespräche mit anderen Schäfern über eine zukünftige 
Nutzung geführt? Wenn nicht, was wird seitens der Behörde unternommen, um eine nachfol-
gende Nutzung mit einer neuen Schafherde zu gewährleisten?

Hamburg, den 30.10.2023

 


